

## EXPRESIDENTE:

## El gobierno de Bolivia dice que Evo Morales tiene como escoltas a extranjeros “armados”



EFE

**MORALES** no sale desde el año pasado del Trópico de Cochabamba.

El gobierno boliviano acusó ayer al exmandatario y exlíder oficialista Evo Morales de tener como escoltas a extranjeros “altamente armados” en el Trópico de Cochabamba, su bastión sindical y político en el centro del país, donde permanece desde octubre y desde donde insiste en ser candidato en los comicios de agosto.

El ministro de Gobierno (Interior), Roberto Ríos, dijo a los medios que tiene información proporcionada por “dirigentes y compañeros patriotas” que viven en el Trópico de Cochabamba, “sobre los tres anillos de seguridad que tiene Evo Morales”.

“(Hay) un primer anillo de seguridad que se encuentra fortalecido por personas extranjeras, que no vamos a revelar la nacionalidad, ni los nombres por fines de confidencialidad, pero sabemos que están altamente armados”, sostuvo.

Según Ríos, en el segundo anillo están “los dirigentes más radicales afines a Evo Morales y que señalan que están dispuestos a entregar su vida”, y en el tercero están personas con escudos y lanzas artesanales.

Custodiado por unas 2.000 personas, Morales (2006-2019) permanece desde octubre de 2024 en la localidad de Lauca Ñ, en el Trópico de Cochabamba. El exmandatario permanece allí para evitar ser capturado dentro de una investigación por trata agravada de personas, en la que se le acusa de haber tenido un hijo con una menor de edad cuando era presidente.